



IRSI
Institut de la Responsabilité
Sociétale par l'Innovation
excelia

PARTENARIAT HAUTIER EXCELIA/IRSI

CONTEXTE ET ENJEUX

Le Groupe Hautier est une entreprise familiale centenaire basée à La Rochelle, de statut SAS, spécialisée dans le transport, principalement d'hydrocarbures. Depuis sept ans, le groupe s'est fortement développé par croissance externe tout en se diversifiant.

NOTRE PARTENAIRE



OBJET DE LA CONVENTION

Une première convention de mécénat d'une durée de trois ans a été signée en novembre 2015, **pour accompagner le groupe dans la structuration et le déploiement de sa démarche de RSE en utilisant la norme internationale ISO 26000**. La seconde convention de trois ans, lancée en septembre 2019, a pour objet d'**aider à la conception, la structuration et la mise en œuvre d'un système de management intégré et responsable (SMI-Responsable)**.

MÉTHODOLOGIE



Recherche académique



Étude de cas longitudinale



Recherche-intervention

RÉALISATIONS ET PUBLICATIONS

Philippe SCHÄFER, Vincent HELFRICH et Fanny ROMESTANT sont impliqués au bon déroulement de cette seconde convention.

Une étude de cas pédagogique « **Comment ancrer une démarche de Responsabilité Sociétale auprès de tous ses salariés ?** » a été publiée à la CCMP en 2019 autour de la démarche RSE du Groupe Hautier. Elle fut primée lors du congrès du RIODD la même année.

Un premier article de recherche est en cours de rédaction. Il porte sur la démarche parties prenantes réalisée lors de la première convention.

Lien : ccmp.fr/collection-ccmp/cas-groupe-hautier-transports-comment-ancrer-une-demarche-de-responsabilite-societale-aupres-de-tous-ses-salaries





ÉQUIPE

CHERCHEURS IRSI EXCELIA ASSOCIÉS :



VINCENT HELFRICH



FANNY ROMESTANT



PHILIPPE SCHÄFER

PARTENAIRE :



PIERRE-MARIE HAUTIER
Président du Groupe Hautier Transport

CONTACT

Philippe Schäfer : schaferp@excelia-group.com